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Zusammenfassung

        
Innerhalb der letzten 3 Jahre wurde bei 31 vitreoretinalen operativen Eingriffen eine intravitreale Tamponade mit SF6-Gas angewendet. In 29 Fällen wurde zusätzlich eine totale Vitrektomie durchgeführt, in 10 Fällen von massiver periretinaler Proliferation (MPP) wurden zusätzlich epiretinale Membranen abgelöst. Die Erfolgsrate des Tamponadeverfahrens erreichte als ergänzende Maßnahme bei komplizierten Plombenoperationen bei rhegmatogener Netzhautabhebung 83 %, bei Riesenrissen zwischen 180 und 225° 75%, bei Traktionsamotiones durch präretinale und transvitreale Membranen 60 % und bei MPP 30 %.


      
        
Summary

        
Within the past 3 years intravitreal injection of SF6 gas was performed in 31 vitreoretinal surgical procedures. In 19 cases an additional vitrectomy was performed, andvin 10 cases with massive periretinal proliferation (MPP) epiretinal membranes were stripped. The rate of success following intravitreal injection of SF6 gas as an adjunct to buckling procedures in severe cases of rhegmatogenous retinal detachment was 83%, as an additional measure in cases with giant tears extending over 180-225°, 75%, in cases of tractional detachment due to preretinal and transvitreal strands, 60%, and in cases with MPP, 30%.
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